

Foto: Mario Schulz/Sig. Guillaume



Eine Maschine mit einer spannenden Geschichte: Die «Langsame Bertha» in Spur 0 ist eines der frühen Modelle von Rudolf Walther. Der Abbruch des Originals bewegte ihn damals zum Nachbau dieser Lok.

Foto: Mario Schulz/Sig. Guillaume



Auch die Lokomotive «Rhein» ist ein frühes Werk von Rudolf Walther. Das Modell der dritten SNB-Lokomotive erhielt sogar eine Auszeichnung des Verkehrshauses der Schweiz.



Ein Mahnfinger und ein Kunstwerk zugleich: Die Lokomotive «Gungolo» ist in rund 150 Stunden Handarbeit entstanden. In diesem Kunstwerk sind Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft vereint.